



10 Pièces

255 m²

Réf. 87183719

1 772 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes à pied du village de Grimaud et à cinq minutes des plages du Golfe de Saint-Tropez, cette authentique bastide provençale bénéficie d'un environnement privilégié, au cœur d'un terrain arboré d'environ 2 640 m² exposé plein sud. Développant environ 255 m² habitables répartis sur deux niveaux, la propriété séduit par ses beaux volumes, son caractère provençal et son fort potentiel d'aménagement. La maison principale comprend un vaste séjour avec cheminée, une cuisine indépendante entièrement équipée, quatre chambres ainsi que quatre salles d'eau et une salle de ...

Just a few minutes' walk from the charming village of Grimaud and only five minutes from the beaches of the Gulf of Saint-Tropez, this authentic Provençal bastide enjoys a privileged setting on a beautifully wooded south-facing plot of approximately 2,640 sqm. Offering around 255 sqm of living space over two levels, the property combines Provençal charm, generous interiors and excellent development potential. The main house features a spacious living room with fireplace, a fully equipped independent kitchen, four bedrooms, four shower rooms and one bathroom. Each room enjoys plenty of natural ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

